



12 de noviembre, 2024

Nuevo VW Taos 2025 llega a México con renovada apariencia y más tecnología

- **El estilo frontal actualizado incluye una defensa rediseñada y una nueva parrilla con barra de luces; los faros delanteros con proyector LED ahora en todas sus versiones.**
- **El nuevo diseño del tablero con una pantalla de infoentretenimiento semi flotante integrada de 10 pulgadas brinda una apariencia contemporánea y nueva tecnología al interior.**
- **El Nuevo Taos hecho en México, se produce en la fábrica de Volkswagen en Puebla.**

Puebla, Puebla. La Marca Volkswagen en México anuncia el lanzamiento del Nuevo Taos 2025 con una serie de actualizaciones, que brindan una nueva apariencia y mejorada tecnología para complementar la versatilidad y eficiencia de este SUV divertido de conducir. El estilo exterior y una selección ampliada de opciones de pintura se unen a nuevos diseños de rines para brindar un atractivo aún mayor, mientras que la tecnología en el automóvil y los sistemas de seguridad elevan aún más el atractivo de este vehículo utilitario compacto.

“Taos hoy es uno de los autos más representativos de la gama que ofrecemos para el mercado mexicano. Hasta el mes de septiembre, se ha posicionado como el segundo SUV mediano mejor vendido en nuestro país. Esto sin duda es gracias a sus características; es un auto divertido de conducir, eficiente, bien equipado y con gran estilo”, agregó Carlos Henry, director de la marca Volkswagen en México. “La actualización que recibe Taos asegura que este vehículo continúe con su gran desempeño en ventas en nuestro mercado”, añadió el director comercial de la marca en México.

Las actualizaciones comienzan con el exterior, que ahora luce una apariencia frontal más expresiva. Los cambios incluyen un nuevo diseño de defensa, una nueva parrilla con una barra de luces disponible y faros delanteros con proyector LED estándar con AFS disponible en las versiones Comfortline y Highline. Las luces traseras conectadas y una insignia de Volkswagen iluminada en la parte trasera se suman a la apariencia distintiva y exclusiva de Taos 2025. Tres nuevos colores de pintura (Verde vibrante, Azul Monterey y Gris franela) mejoran la paleta estética. Las nuevas ofertas de rines incluyen

Contacto para prensa

Volkswagen México
Javier Díaz
Relaciones Públicas
javier.diazl@vw.com.mx

Eme Media Com
Diana Mendoza
diana.mendoza@eme-media.com



Comunicado de prensa



nuevos rines de aluminio de 17 pulgadas para la versión Trendline y rines de aluminio de 18 pulgadas para las versiones Comfortline y Highline.

En cuanto al interior, el Taos 2025 presenta un nuevo diseño de tablero, junto con nuevos materiales, colores, e iluminación ambiental en puertas delanteras y tablero con 10 colores elegibles. Una pantalla semi flotante de infoentretenimiento de 10 pulgadas y el sistema Volkswagen Wire & Wireless App-Connect, son estándar en todos los modelos, mientras que el control táctil para el sistema Climatronic y el Digital Cockpit están disponible en el modelo Highline. Taos Trendline presenta tapicería de tela; la versión Comfortline cuenta con asientos tapizados en vinyl microcloud, y la versión Highline con vestiduras parcialmente en piel.

Debajo del cofre del Taos 2025 integra el eficiente motor TSI de cuatro cilindros turboalimentado de 1.4 litros, con una potencia de 150 HP para todas las versiones, acoplado a una nueva transmisión Tiptronic de ocho velocidades con la cual se mejora la eficiencia y se reduce la emisión de CO2.

Entre los asistentes de manejo que integra el Nuevo Taos 2025 se encuentran: el asistente de colisión frontal y frenado automático de emergencia, monitor activo de punto ciego, función de freno multicolisión, cámara de visión trasera y sensores de estacionamiento traseros; y delanteros para la versión Highline, Lane Assist en todas las versiones, y Light Assist en la versión Highlight, así como bolsas de aire frontales y laterales para conductor y pasajero, y laterales tipo cortina delanteras y traseras desde el modelo de entrada.

El Nuevo Taos 2025, orgullosamente hecho en México en la fábrica de Puebla, ya está disponible en toda la red de distribuidores de la República Mexicana con siete opciones de colores. Además, contarán con los nuevos beneficios de la marca Volkswagen: 5 años de garantía o 100,000 km. 5 años de seguro de robo de partes y 5 años de Respaldo Volkswagen (Asistencia en el camino).

Versiones y Precios

Trendline - \$489,280

Comfortline - \$540,990

Highline - \$595,690

Comunicado de prensa



Sobre Volkswagen de México

Las oficinas corporativas de Volkswagen de México, así como la Planta de vehículos se localizan en el Estado de Puebla, a 120 km al sureste de la Ciudad de México, donde se manufacturan los modelos Jetta, Tiguan (versión larga) y Taos. Esta fábrica, que inició sus operaciones en 1967, es una de las más grandes del Grupo Volkswagen y cuenta con todos los procesos necesarios para la fabricación de vehículos, desde el estampado hasta el ensamble final. En enero de 2013, en Silao, inició operaciones la Planta de Motores Guanajuato. Asentada sobre una superficie de 60 hectáreas, en ella se producen el motor EA211 y la tercera generación de motores EA888 para la producción de vehículos del Grupo Volkswagen en Norteamérica. Como jugador clave en la estrategia de Volkswagen a nivel mundial, en 2023 Volkswagen de México registró una producción de 349,227 vehículos en la planta de Puebla y más de 430 mil motores ensamblados en la de Guanajuato. Las marcas del Grupo Volkswagen: Volkswagen, Volkswagen Vehículos Comerciales, SEAT, CUPRA, Audi, Bentley y Porsche, comercializaron durante el 2023 un total de 149,936 vehículos en el mercado mexicano.

Como resultado de su compromiso con el bienestar con su comunidad, ha sido reconocida entre "Los Mejores Lugares para Trabajar" por el Great Place to Work Institute (GPTW), "Mejores Lugares para Trabajar LGBTQ+ 2024" por la fundación Human Rights Campaign (HRC) y como Top Employer 2024 por Top Employer Institute por noveno año consecutivo. La Armadora fue distinguida por Merco en 2023 como la empresa con mejor reputación corporativa en el sector automotriz. Entre sus acciones de sostenibilidad, sociales y de gobierno corporativo (ESG) figuran "Way To Zero", estrategia global que tiene el objetivo de alcanzar la neutralidad de carbono (CO2) para 2050; "Por amor a México" y "Un día para el Futuro", enfocados al impulso de la niñez, a fortalecer los vínculos comunitarios y de biodiversidad a través de proyectos colaborativos con más de 300 fundaciones. Para conocer más visita: www.vw.com.mx